

## **Pressemitteilung**

Bad Salzungen / Schmalkalden, 12.07.2024

### **Drittes Kinder- und Zuckertütenfest am 25. Juli 2024 von 10 – 17 Uhr im Tierpark Bad Liebenstein**

Hurra, ich werd´ ein Schulkind! Ein kunterbunter Tag für alle Kinder und ABC-Schützen

Die künftigen ABC-Schützen fiebern dem ersten Schultag entgegen. Um die Zeit bis dahin zu verkürzen, organisiert der regionale Energieversorger WerraEnergie in Kooperation mit dem Tierpark Bad Liebenstein auch in diesem Jahr ein Kinder- und Zuckertütenfest.

Am Donnerstag, 25. Juli 2024 laden die WerraEnergie und das Tierpark-Team zum kunterbunten Erlebnistag ein. Von 10 – 17 Uhr wird allerhand für Groß und Klein geboten.

#### **Was Euch erwartet:**

#### **Unser Special für ABC-Schützen:**

Alle werdenden Schulanfänger

- erhalten am 25. Juli kostenlosen Eintritt in den Tierpark (mit Altersnachweis)
- und eine prall gefüllte Zuckertüte am WerraEnergie-Stand

#### **Unser Ganztagsangebot:**

- WerraEnergie-Maskottchen „Willi“ begrüßt alle Besucher und ist für „fast“ jeden Schabernack zu haben
- Gewinne mit dem WerraEnergie-Glücksrad tolle Preise
- Wir bringen Energie ins Kinderzimmer: Bastelt mit uns Eure eigenen Solar-Rennwagen, Solar-Hubschrauber und Solar-Flugzeuge
- Naturfreunde aufgepasst: Auf Euch warten wertige und nachhaltige Vogelnistkästen, Schmetterlingshäuser und Gießkannen zum Gestalten und Mitnehmen.
- Und vieles mehr, wie Kinderschminken, Hüpfburg

### **Highlights ab 14:00 Uhr:**

- Clownin Fieda sorgt für abwechslungsreiche Unterhaltung im gesamten Tierparkgelände
- Pferdefreunde aufgepasst: Ponyschmusen und Ponyreiten ausdrücklich erwünscht. Der Reitverein Grundhof e.V. bietet euch erste Erfahrungen mit und auf dem Pferd.

### **GEMEINSAM – ZUVERLÄSSIG – NACHHALTIG**

WerraEnergie baut seine im Jahr 2022 begonnene Kooperation mit dem Tierpark stetig aus. So ist es dem Energieversorger wichtig, neben einer jährlichen Zuwendung in Höhe von aktuell 2.500 Euro auch das Angebot auf den Veranstaltungen stetig zu erweitern.

Allem voran steht die Vermittlung von Werten: Ein Ort zum mit und von den Tieren lernen.

„Der Wert dieser Kooperation lässt sich für uns nicht nur in Geld bemessen. Vielmehr arbeiten wir nun mit der WerraEnergie gemeinsam an dem Ausbau unseres „Grünen Klassenzimmers“. Zudem haben wir in diesem Jahr bereits mehrfach Unterstützung erhalten, um u.a. neue Tiere, wie das Bruderpärchen der „Totenkopffäffchen“ einziehen zu lassen oder den Park um die Kaiserschnurrbarttamarine zu erweitern“, so Tierparkleiter Simon Geib.

Selbstverständlich wird zum Kinder- und Zuckertütenfest auch für das leibliche Wohl gesorgt. Der Tierpark hält ganztags ein umfangreiches Angebot aus herzhaften und süßen Speisen für seine Gäste bereit. Neben leckerem Grillgut beinhaltet das Angebot selbst gebackenen Kuchen, Eis aus der Rhöner Eismanufaktur und selbstverständlich Heiß- und Kaltgetränke.

Kommen Sie vorbei! Wir freuen uns auf Sie.